



WASH & WAX

SiO₂ infused

LAVE ET CIRE

Infusé au SiO₂

Net Content/Contenu net:

3.78 L (1 US gal)

CLEANING, REMOVING | NETTOYER, ÉLIMINER | CLEANING, REMOVING | NETTOYER, ÉLIMINER

EN WASH & WAX

Features: A SiO₂-infused, foaming soap that easily dislodges dirt and grime without difficulty and provides an exceptional shine. Free of aggressive surfactants and is pH neutral. Leaves a thin film of nano protection to help preserve and maintain nano coatings or long-lasting waxes that were previously applied.

Uses: For external surfaces of vehicles.

Directions: Wash off loose dirt by rinsing vehicle with water. For normal use, add 50 ml of concentrated soap to 4 liters of warm water. Shake well and lather. Always start washing from top and finish at the bottom. Rinse with water after washing each section of the vehicle to prevent soap from drying. Rinse vehicle completely and allow to air dry. If the water is hardened, it will leave limestone stains. In this case, dry with a chamois or a squeegee.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

FR LAVE ET CIRE

Caractéristiques: Un savon moussant infusé au SiO₂ qui déloge facilement la saleté et la crasse sans difficulté et procure une brillance exceptionnelle. Ne contient pas de surfactants agressifs et a un pH neutre. Laisse une fine pellicule de nano protection pour aider à préserver et à maintenir les nano revêtements ou les cires longue durée qui ont été appliqués précédemment.

Utilisations: Pour les surfaces externes des véhicules.

Mode d'emploi: Laver la saleté détachée en rinçant le véhicule à l'eau. Pour une utilisation normale, ajouter 50 mL de savon concentré à 4 L d'eau chaude. Bien agiter et faire mousser. Toujours commencer le lavage par le haut et terminer par le bas. Rincer à l'eau après avoir lavé chaque section du véhicule pour éviter que le savon ne sèche. Rincer complètement le véhicule et le laisser sécher à l'air libre. Si l'eau est dure, elle laissera des taches de calcaire. Dans ce cas, sécher avec une peau de chamois ou une raclette.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

DANGER Causes serious eye damage. Suspected of causing cancer. **Prevention:** Obtain special instructions before use. Do not handle until all safety precautions have been read and understood. Wear protective gloves, protective clothing, eye protection and face protection. **Response:** IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. Immediately call a POISON CENTER. IF exposed or concerned: Get medical attention. **Storage:** Store locked up. **Disposal:** Dispose of contents and container to an approved waste disposal plant.



See the **SDS** for more info at/Voir la **FDS** pour plus d'info au:

wurth.ca or call/ou appelez: **1-800-263-5002**

Manufactured for/Fabriqué pour: **Würth Canada Limited/Limitée**
345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

DANGER Provoque de graves lésions des yeux. Susceptible de provoquer le cancer. **Prévention:** Se procurer les instructions avant utilisation. Ne pas manipuler avant d'avoir lu et compris toutes les précautions de sécurité. Porter des gants de protection, des vêtements de protection, un équipement de protection des yeux et du visage. **Intervention:** EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON. En cas d'exposition prouvée ou suspectée: Consulter un médecin. **Entreposage:** Garder sous clef. **Élimination:** Éliminer le contenu et le récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée.

Art. 893.150070 083



Not for retail sale/Pas pour la vente au détail

Made in Canada/Fabriqué au Canada